

**POLIDEPORTIVO JJOO**

París aparta a hasta 3.570 personas por ser amenaza a la seguridad

EFE
París

Las autoridades francesas han apartado de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de París a 3.570 personas que podían suponer una amenaza, anunció ayer el ministro del Interior, Gérald Darmanin. “Se han realizado hasta hoy 770.000 investigaciones administrativas, lo que ha permitido apartar a 3.570 personas”, dijo Darmanin en un mensaje en X. Entre esas personas había 130 fichadas como posible riesgo a la seguridad nacional, 16 por radicalización islamista, así como “varias decenas de radicales ultra izquierda y ultraderecha”, precisó el ministro.

La seguridad es el gran quebradero de cabeza de las autoridades, comenzando por la ceremonia de inauguración del próximo 26 de julio, que en lugar de dentro de un estadio tendrá lugar con un desfile de unos 160 barcos por las aguas del Sena. Ese desfile se desarrollará a lo largo de seis kilómetros y antes varios cientos de miles de espectadores, por lo que su protección supone un reto gigantesco para las autoridades, que han previsto medidas de excepción, como el cierre de los aeropuertos.